

# DOCENTES POR LA AUTO-ORGANIZACIÓN DE LAS BASES



Docentes por la base

Por un sindicato de trabajadores de la educación sin burócratas traidores

7 de mayo de 2023

*El ataque del Estado contra las Maestras de Inicial es sobre toda la docencia y la educación pública...*

**¡Con los chicos no! ¡Con los docentes tampoco!**

**“Basta de callarnos, basta de culparnos”**

**¡EL ESTADO ES RESPONSABLE!**

**E**l jueves 4/5 se difundió una denuncia realizada por presuntos abusos contra tres maestras del Jardín de Infantes (JIN C DE 9) en Palermo, CABA. Ese mismo día las maestras fueron separadas de sus cargos, y la Policía de la Ciudad entró a allanar el Jardín, reteniendo celulares y tablets,

dejando incomunicadas a todas las maestras durante horas. Esta persecución, hostigamiento y ataque a la docencia por parte del Estado es sistemático y cada vez con más virulencia en todo el país. ¡Basta! ¡Fuera la policía de nuestras escuelas!

El 3/5 las maestras de inicial de La Matanza, hartas de ser acusadas y perseguidas por el Estado, luego de llevar sus reclamos al SUTEBA Matanza que les dio la espalda, realizaron la segunda marcha distrital a la sede de la Jefatura Regional, el local de las inspectoras. Las docentes de inicial se autoorganizaron porque hasta el día de hoy están enfrentando



Movilización de maestras jardineras en la sede de Inspección de La Matanza

solas las falsas acusaciones de abuso que levantaron contra ellas para atacarlas.

Luego de un año del incendio del Jardín 1000 de La Matanza, el Estado no dejó de atacar a la docencia de inicial y al conjunto de los trabajadores de la educación con docentes presos, sumariados y con aprietes de todo tipo en las escuelas por parte de directivos, supervisores e inspectores. **¡Estamos bajo un ataque privatizador contra la educación pública!**

Hoy más que nunca ante las acusaciones de abuso y violencia que pesan sobre la docencia, debemos reafirmar que no será de la mano de los funcionarios del Estado, ni de inspecto-

res ni supervisores, de donde vendrá la solución con protocolos que jamás cumplen. Solo las docentes y las familias trabajadoras pueden cuidar a los chicos del abuso y la violencia...

**¡Con los chicos NO!**

**Es necesario, hoy más que nunca, conformar: COMITÉS DE SEGURIDAD E HIGIENE EN CADA ESCUELA, CONFORMADO POR DOCENTES, AUXILIARES, PADRES Y LAS ORGANIZACIONES SINDICALES DE LUCHA, PARA DETECTAR CASOS DE ABUSO Y VIOLENCIA; PARA INVESTIGAR Y DAR RESPUESTA INMEDIATA.**

Son las docentes y no el Estado la que vela por los hijos de las familias obreras. Este ataque sobre las compañeras en provincia y CABA es para dividirnos, es para pasar un brutal ataque contra la educación pública. Por eso atacan a la docencia y buscan disciplinarnos, porque hemos dado muestras de que siempre salimos a pelear en defensa de la educación junto a las familias obreras. Este estado acusador que persigue a nuestras compañeras es el mismo que impone escuelas cromañón, salarios de miseria y hacinamiento en las aulas y salas entre otros padecimientos. Si lo pueden hacer es porque tienen como ministros y funcionarios sin cartera a los traidores de la burocracia sindical de Baradel y de toda CTERA. La secretaria general del SUTEBA Matanza, Sposato, que junto a la burocracia Celeste usurpó nuestro sindicato con fraude... ¡es vicedirectora de Inicial! y permite que ataquen a sus compañeras... Ella es parte del gobierno y es la principal entregadora de nuestras compañeras.

¡Basta! ¡Las docentes de inicial no pueden seguir peleando solas!

**¡PASO A LA AUTOORGANIZACIÓN DE LAS ESCUELAS Y DE TODA LA DOCENCIA!**

¡Basta de sindicatos estatizados! La burocracia Celeste es parte del ataque a la docencia. Son los garantes de pasar los planes del gobierno y el FMI... ¡Fuera Baradel, Sposato y

toda la burocracia de CTERA! ¡Asambleas de base para votar delegados y representantes de docentes y auxiliares para coordinar todas las escuelas!

**CONGRESO DE DELEGADOS Y REPRESENTANTES DE ESCUELAS para votar expulsar a la BUROCRACIA y RECUPERAR NUESTROS SINDICATOS**

Después de los paros masivos de marzo y abril convocados por las seccionales Multicolor, quedó claro que la burocracia Celeste es minoría... Hay que expulsar a los burócratas traidores que nos entregan usurpando nuestros sindicatos como en Matanza. Hay que desarrollar y profundizar la autoorganización de la base docente en todo el país, para frenar el ataque y conquistar todas nuestras demandas.

**¡La Multicolor y tiene en sus manos impulsar ya mismo este Congreso de delegados de base!**

**¡QUE LO CONVOQUE DE INMEDIATO!**

Las docentes queremos escuelas y jardines en condiciones dignas. Salario y trabajo dignos para todos. Sobran docentes para atender todas las necesidades de nuestros chicos... Más cargos docentes, especialistas en psicopedagogía y asistentes sociales, más auxiliares por escuelas y jardines.

**¡BASTA DE PRECARIZACIÓN LABORAL!**

¡Por una educación digna para los hijos de la clase obrera! Hoy más que nunca los docentes tenemos que pelear en unidad junto a las familias de los barrios obreros... Queremos salario y trabajo digno para todos... Basta de limosnas, no somos mendigos, somos trabajadores.

**AUMENTO DEL PRESUPUESTO EDUCATIVO 20% DEL PBI, tal como insta la UNESCO**

Por una Educación pública, gratuita, laica y de calidad para la clase obrera. Ningún subsidio a la Iglesia y a las escuelas privadas.